

Kurswesen

NOSJV

NORDOSTSCHWEIZERISCHER JODLERVERBAND

Chorleiter-/Dirigentenausbildung NOSJV 2016–2018

Am Freitag, 17. Juni 2016 um 19.30 Uhr, findet im Generationenhaus am Kirchackerweg 5 in Eschenbach SG der Informationsabend zur Chorleiter-/Dirigentenausbildung des NOSJV statt. Emil Walimann und Petra Tomanek stellen dort das Ausbildungsprogramm vor und beantworten Fragen rund um die Ausbildung.

Wer an diesem Infoabend dabei sein möchte, kann sich auf www.nosjv.ch unter der Sparte Jodeln auf der Interessentenliste eintragen oder sich direkt via E-Mail an jodeln@nosjv.ch anmelden. Die Teilnahme an der Infoveranstaltung ist kostenlos. Weitere Termine sind auf der Internetseite des NOSJV aufgeführt.

Nachrichten

Das Obwaldner Trachtenchörli überreichte bei seiner CD-Vorstellung einen Check

Das Obwaldner Trachtenchörli hat am Sonntag, 24. April 2016, bei seiner CD Vorstellung in der Kollegikirche Samen der Schweizerischen Gesellschaft für Cystische Fibrose, einen Check überreicht.

Überwältigt hat Daniel Ettlín, Präsident des Obwaldner Trachtenchörli, am Sonntag die zahlreichen Gäste in der Kollegikirche begrüsst. Michè-

le Schönbächler, welche durch das Konzert zur Vorstellung des neuen Tonträgers des Obwaldner Trachtenchörli «Jodelgnuss pur» führte, meinte auch: «Wir sind gerührt über die vielen KonzertbesucherInnen.»

Hervorragende Stimmen

Dem Obwaldner Naturjuiz wurde bei der Tonträgeraufnahme ein besonderes Augenmerk geschenkt. Zwei Stücke, welche das erste Mal auf eine CD gebrannt werden konnten, wurden besonders hervorgehoben. Mit dem Lied «Schneeluft» von André von Moos wird in wenigen, aber sehr bedeutsamen Worten die Einkehr der kalten Jahreszeit geschildert. Als weitere Überraschung galt der «Schnägghittä-Juiz», welcher aus der Feder von Beat von Holzen, Dirigent des Obwaldner Trachtenchörli, stammt. Das Konzert wurde zudem mit zwei Duett- und einem Solovortrag bereichert. Das Publikum belohnte die Jodlerinnen und Jodler des Obwaldner Trachtenchörli mit grossem Applaus und Standing Ovation.

Wunderbare Geste

Als Höhepunkt des gelungenen Konzertabends konnte Daniel Ettlín im Namen des Obwaldner Trachtenchörli dem Vertreter der Zentralschweiz, Robert Schüpfer, der Schweizerischen Gesellschaft für Cystische Fibrose einen Check im Wert von Fr. 1000.– überreichen. Er meinte, «wir sind so glücklich, dass wir diesen neuen Tonträger produzieren durften. Dies war nur möglich, weil wir gesund sind. Wir wollen der Schweizerischen Gesellschaft für Cystische Fibrose einen Beitrag spenden, da für die weitere Erforschung dieser Krankheit noch sehr viel Geld aufgewendet werden muss». Dieser eindrückliche Anlass fand mit dieser wunderbaren Geste einen würdigen und nachhaltigen Abschluss.

Annalies Ohnsorg



Checkübergabe von Daniel Ettlín (links) an Robert Schüpfer.

Foto: Sibylle Kathriner